

# Judo

Aktuelles über die Judoabteilung des TVC

## Nikolausrandori am 04.12.2016



### Drei Judoka aus Enger bestreiten ihr erstes Turnier

Die drei Judoka Laetitia Maringer, Nils Hoischen und Theresa Knauf bestritten ihr erstes Turnier und nahmen am 04.12.2016 an dem Nikolausrandori des PSV Herford teil. Trotz anfänglicher Nervosität, behielten alle drei die Nerven und die Ergebnisse können sich sehen lassen.

Laetitia setzte sich gegen zwei Gegnerinnen durch und verdiente sich dadurch den ersten Platz in ihrer Gewichtsklasse. Nils verlor seinen Kampf nur knapp und erhielt, verdienentermaßen, eine Medaille für den zweiten Platz.

Theresa musste nach Kampfrichterentscheid im ersten Kampf eine Niederlage hinnehmen, setzte sich danach aber gegen ihre andere Gegnerinnen durch und konnte im Entscheidungskampf noch einmal gegen

ihre erste Gegnerin antreten. Diesen Kampf gewann sie bravourös und erkämpfte sich somit den zweiten Platz. Alle drei Judoka haben technisch und taktisch super gekämpft und können stolz auf ihre Leistung sein.